

今月もあなたが毎日笑顔で元気に過ごせるようにという願いと感謝の気持ちをお届けします！

初！一泊二日の社員旅行！

もうすぐ夏というこの時期によく事務所のファンヒーターを片付けた川北です！使っていた訳ではないですけどね（汗）

六月六〜七日に、弊社初の一泊二日の社員旅行で福岡に行ってきました！当日は晴れで気温も暑くも寒くもないいい天気でした！

会社設立当初から、いつかは泊まりで社員旅行に行けるような会社になりたいと思っていて、十七年かかってようやく実施することができました。

四年ほど前にスタッフが声をかけて日帰り高山に行ったことはあるのですが、この時は私と社員の家族も含めて七人とさみしい旅行でしたが、今回は病欠と法事でやむなく参加できなかった人以外は全員参加でした。

福岡の運送会社への訪問もあったので、宴会まではちょっと研修っぽい雰囲気でしたが、宴会はそれぞれに楽しんだようです（笑）

今回、社員旅行に行けたのは、皆様にご理解とご協力していただき、土日ではありますが、仕事を止めることができたことが一番大きいです。ありがとうございます！

ところでおみやげって届きましたか？ あっ！買うのを忘れたかも（汗）

今後一年一回の恒例行事にしたいと思いついて、次回は忘れずに買ってきます（笑）

今月もよろしくお願ひします！



福岡！名古屋！！そして難波へ！！！！

こんにちは！一般輸送部の早川です
6月はいろいろな所へ出掛けてまいりました！！

第1週目の土日は言わずと知れた**福岡への社員旅行！！**
福岡へ行くのは初めてで福岡の運送会社さんとの交流はとても良い勉強になりましたが夜はしゃぎ過ぎたことは反省します（笑）



2週目の日曜日は高校の同級生が今通っている**名古屋の専門学校**の学園祭へ誘われ行くことに！！



3週目は土曜日に**アニメのイベント**のため大阪難波へ生の声優さんの**ライブ**や**トーク**を間近で見るとテンション上がりっぱなしでしたww 帰りの**電車を1本乗り過ごし**1時間待つはめになりましたがこれも1つの経験ですね（笑）



財布の中身はスツカラカンになりましたが楽しい1ヶ月を過ごしました
6月17日には**誕生日**を迎え**20歳**にもなりこれからさらに頑張っていきます（'ω'）

今月もカワキタエクスプレスを宜しくお願ひいたします！！

感謝



最近のハマリ・天津飯作り

悪友から

事務員さん

今月は忙しい月となりました。カワキタエクスプレスの初となる慰安旅行で九州へ42回目の誕生日にBBQの会場で東京・名古屋へあつという間の一ヶ月でした。誕生日はたくさんの方にお祝いしていただきありがとうございました。大阪の悪友からのサプライズ！させていただきました。



一般輸送部
配車担当の中村

ぜ・6月



引越部
配車担当の
加藤です！



三十三歳になりましたNEW加藤です！今年の誕生日には落ち着いて過ごそうと京都に一人旅。鈴虫寺にずっと行きたいなあと考えて念願の叶った！和尚さんのお話もじーんと染みる感じでした。自分ばかり笑って過ごしましよって話でした！

その後、お隣に座っての方が、上賀茂神社で催し物があるというところで行ってみることに。伊勢さんに引き続き行ってよかったです！

来月もどこか旅に出かけよっと！



今月の写真



なにげなく見ると見逃してしまいましたが、近所でも季節の花が咲いていました^^

今月の格言(?)

感謝を忘れる
問題が起る
！変化も常
！平凡な日常
！感謝を

株式会社カワキタエクスプレス

519-0169 三重県亀山市白木町60番地21 TEL:0595-83-1690 FAX:83-0665
http://www.kawakita-express.co.jp 発行責任者:川北辰実 e-mail:kawakita@kawakita-express.co.jp
365日・24時間(夜は寝させて!) 受け付け電話 090-3381-6382 ソフトバンク080-4143-1117

スタッフに聞きました！ 今月のGood & New



社員旅行です!!
カワキタでは初めての旅行だったので社員皆で楽しんで楽しかったです。次は旅館なんか泊まってワイワイしたいかなあ~!!



今月は42回目の誕生日でした。この歳になってもたくさんの方に祝って頂きました。いくつになってもうれしいもんです。



カワキタ初、全員参加型社員旅行ありがとうございました(^.^)事故も無く楽しく過ごせて良かったです! 次回のイベントも楽しみにしているので、田畑くんヨロシクです。



みなさまの協力のおかげで無事に慰安旅行を行う事ができました(^ω^)ありがとうございました!!



みんなで慰安旅行に行けたことです。忙しかったけど、楽しかったです。



行ってきました。やってきました。ドライバーコンテスト。年始の目標であったスキルアップの一貫で去年から考えていました。しかし、全国大会で優勝者も輩出しているレベルの高い三重県予選。パッと出が何か出来る程甘くありませんでした。普段、何気にしている日常点検でさえも極めれば「スゴイ」って事に身をもって感じました。6月は濃~い月になりました。



皆で飯食べに行った事です!!



父の日に、父と2人で出掛けました。色々な話をしながら、徐々に親子水入らずで過ごせました。長女からは手作りの交通安全のお守りをもらったので、これからも安全運転で事故のないように頑張りたいと思います。



今月のgood&newは...やっぱり社員旅行に行けた事ですね!(.・v・。)ノ今度は海外行きたいですねえ~('艸`)お願いします! www



博多旅行楽しめたことですかねえ? まだ不完全燃焼な気がするんで暇な時にでも博多行ってきま~す(*^*)



父の日に家族で鳥羽の西村食堂に行ってきました! 今回も大将との戦いになりましたが大変満足して帰ってきました!



2週間のうちに九州(博多)~青森(八戸)まで行きました! 九州は新幹線でしたが青森は片道1200キロ超走り、1年ぶりの青森ということもあり充実した月でした!



今月も、しっかり仕事して、呑んで、遊んで、楽しんで毎日過ごせると言うことナシっす



今月は無事に終わったことです。最後に風邪を引いてしまったので、来月は体調管理をしっかりしようと思います!!



402が納車されて自分が担当になったこと、大型免許で無事教習所を卒業したことです。新車の状態をなるべくキープできるように運転に気を付けたり、洗車をどんどんしていきます!!



今月は慰安旅行に行ったことです。会社見学は、他の会社の事を知れて、自分の為になったと思います。色々な行事があってすごく楽しかったです。



6月いっぱい辞めることになりいろんな人に迷惑をかけたと思います。本当にすいませんでした。この3年ちょいすごく楽しかったしいい思い出も最後にできたのですごくよかったと思います。本当に今までありがとうございました!



6月は慰安旅行で福岡へ行ったり、友人の結婚式で東京へ行ったりと、充実した1ヶ月でした(*^-)慰安旅行の準備をしてくださったみなさん、本当に大変だったと思います...! お疲れさまでした! ありがとうございました!!



会社始まって以来の旅行に行けなかったのは残念でしたが、皆さんからたくさんのお土産をいただき嬉しく思い、涙が出そうになりました。本当にありがとうございました。



今月は慰安旅行で福岡へ行き高校の同級生が通う専門学校の学園祭に誘われ名古屋へ行きさらにアニメのイベントで難波へ! ほぼ毎週遠出しました(笑)



今月はいろいろ遊びにいき! 休み満喫できました! 仕事も頑張ります



深田運送さんへの訪問が仕事に対しての良い刺激になったことです。



1840から400に乗り換えることができました! 今以上に慎重に丁寧な運転を心掛けます。



今月はやっぱり社員旅行で福岡に行った事です。天気にも恵まれて色々見て回ることができたので良かったです。



福岡での慰安旅行です!! 普段あまり絡みのない先輩方と話せたり、仕事中には見れない一面が見れて面白かったです~



久しぶりに家族で鈴鹿に買い物をしに行きました、(▽▽)ノF1 マートで物色中に小林優太君に出くわしました(▽▽)次にパローに行きまして誰にも出会わず、アピタに行きました。買い物して帰ろうとしたその時、小林江利子さんに会いました(//▽//)まさかのW小林に出くわすとゆー偶然がなんかドキドキした日でした。



おいしいごはん屋さんを見つけて おなかいっぱいになって 幸せになりました



友達に誕生日プレゼントで、焼き肉を奢って貰いました。久しぶりのお肉に感動しました。



慣れたところもありますが、まだまだできないことばかりなので、がんばりたいです!



6月からお世話になります福森太一です! 始めて引越し、運送の仕事をするので、分からない事だらけで迷惑おかけしますがよろしくお願ひします! 好きなモノは美味しいご飯です。嫌いなモノは美味しくないご飯です。

今月もこのメンバーで頑張りますので、よろしくお願ひします!